

# BIG ISSUE

## Kapolres Bitung, Bambang Souissa: Melayani Masyarakat itu sangatlah Penting

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BIGISSUE.ID](http://BITUNG.BIGISSUE.ID)

Nov 30, 2023 - 00:32



*Kapolres Bitung AKBP Bambang Tommy Souissa SIK*

BITUNG - Bakti Sosial dan kesehatan Polres Bitung bersama Kodim 1310 Bitung dalam rangka semangat TNI Polri melayani Masyarakat jadi moment penting bagi warga Masyarakat.

Kegiatan yang dilaksanakan Polres Bitung di Sport Hall Aspol Pinokalan Kecamatan Ranowulu ini, antusias masyarakat begitu besar. Selain masyarakat kegiatan ini pun melibatkan para ormas Bitung.

Dalam penyampaian singkatnya Kapolres Berpesan masyarakat kota Bitung untuk saling menjaga. Jangan adalagi provokasi, Kota Bitung saat ini Aman terkendali.

" Saya berharap pesan kami, dari pihak Kepolisian bisa di sampaikan kepada masyarakat umum," tuturnya.

Disisi lain, Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa SIK Kepada sejumlah Media, menyampaikan bahwa antusias masyarakat dalam kegiatan ini sangat besar.

Menurutnya, Kegiatan bakti sosial dan bakti Kesehatan pada kesempatan ini adalah Polres bersama-sama Kodim. " Dengan sinergitas TNI Polri dalam hal melayani masyarakat itu yang sangatlah perlu. Jadi Setelah kejadian kemarin, tidak ada yang perlu ditegangkan lagi di kota Bitung.

" Bitung saat ini aman. Masyarakat bisa beraktifitas kembali seperti sediakala." Kata Kapolres, Rabu (29/11/2023)

" Kami pun berharap dengan kegiatan ini bisa membantu kepada masyarakat yang menjadi korban dampak dari masalah bentrok kemarin. Secara Psikologi, dan masalah keamanan sehingga dia bisa nyaman." Tambahnya.

Terkait perasnil Polres Bitung yang lagi melakukan pengamanan di TKP pasca kejadian bentrok itu masih stay berada di titik- titik pengamanan.

"Jadi personil Polres yang melakukan pengamanan pasca bentrok kemarin itu masih dititik- titik pengamanan, dan belum di tarik." Tutupnya.

Diketahui dalam kegiatan Bakti Sosial dan bakti Kesehatan Polres Bitung menyiapkan 500 Paket Sembako

(AH)